Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 102 m2
Référence LF-10918
Prix 940 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice cimiez : dans ce quartier résidentiel, proche des commodités, des commerces
et des écoles, nous vous proposons ce toit terrasse de 3 pieces de 83 m2 (103 m2
habitable) dans une copropriété de standing récemment ravalé. Toutes les pieces
s'ouvrent sur une profonde terrasse circulaire de 70 m2 exposé sud et ouest avec
vue panoramique sur la ville et la mer et bénéficie d'une Véranda de 19 mz. |l
comprend un séjour avec cuisine, deux chambres, une large salle de bains et un
toilettes invités. Des travaux de rénovation sont a prévoir. Cave et possibilité

d'acquérir un garage de plain pied. ...

Nice cimiez : in a residential neighborhood, close to the commodities, the shops
and the schools, a top floor 83sqgm two bedrooms apartment to renovate. Enjoying
a circular south west facing 70sqm terrace and a 19sgm veranda. All the rooms are
onto the terrace with panoramic views of the city, sea and the mountains.
Comprised of a living room, an open kitchen, two bedrooms, a large bathroom and
a guest toilet. Cellar and possibility to purchase a ground floor garage. Rare and

unusual. Agency fees included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA
10 RUE MASSENA - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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